

Bericht des Abteilungsleiters:

Die Tennisabteilung hatte in 2010 etwa 80 aktive Mitglieder (etwa wg. des fehlenden Abgleichs mit der Verwaltung). Davon waren 23 Jugendliche (Geburtsjahr 1992 und jünger).

Bei den Erwachsenen gab es im Vergleich wieder mehr Abgänge als Zugänge sodass der Trend, der letzten Jahren sich fortsetzt. Ich habe bereits bei vorige Abt. Versammlungen und in unsere Publikationen mehrfach darauf hingewiesen, dass dies einen bedrohlichen Trend ist. Für die Abteilung kann dieser Trend zu vitalen Problemen führen. Ganz konkret bedeutet dies:

- Kosten bleiben gleich oder steigen an. Mit weniger Aktiven werden die Freiplatzgebühren steigen.
- Die Arbeit in der TA-Vorstandschafft und rundum der Anlage bleiben auch gleich. Sie wird auf immer weniger Schultern verteilt.
- Mannschaften für Verbandsspiele, Teilnahme an Turniere oder andere Vereinsaktivitäten werden weniger Zuspruch erhalten und können nicht mehr stattfinden.

In der Summe führen diese Entwicklung zu weniger Vereinsleben, somit zu weniger Interesse und der Abteilung geht zugrunde.

Es soll sich jeder über dieser Entwicklung im Klare sein. Bereitschaft zur Mitwirkung an den gemeinsamen Aktivitäten, wie z. B. bei der Platzinstandsetzung oder in den Abteilungsvorstand sind bitter nötig. Aber noch viel wichtiger ist die Gewinnung von neuen aktiven Mitgliedern bei den Erwachsenen. Im Anbetracht des Vorhergehenden soll sich jeder hierzu angesprochen fühlen.

Erfreulich ist nach wie vor die Entwicklung bei der Jugend. Durch die Zusammenarbeit mit TC Mutschelbach konnten wie 5 Mannschaften zu Teilnahme an den Verbandsspielen melden. Im Bezirk hat dies Aufsehen erregt, wieso zwei kleine Vereine so viel Jugendmannschaften auf die Beine stellen, wo große Vereine deutlich zurückliegen. Über die Ergebnisse berichte unser Sp. Leiterin Helga in Vertretung für der Jugendreferentin Rosi.

Auch der Trainerwechsel hat uns gut getan. Markus Patzelt und sein Team sind engagiert bei der Sache. Fortschritte der Kinder sind nicht zu übersehen. Es ist auch sehr großes Interesse an das Training da. In dem jetzt laufenden Wintertraining nehmen 47 Kinder teil (wovon 18 aus Mutschelbach).

Über die sportlichen Ergebnisse der Jugend und der anderen Mannschaften wird Helga berichten. Auch fand zum 8. Mal das Minikids-Cup Turnier statt. Leider diesmal mit geringer Teilnehmerzahl aber dennoch erfolgreich. Es ist auch ein Punkt, womit wir positiv im Bezirk II des Badischer Tennisverband hervor treten.

Daneben fanden in diesem Jahr Turniere, ein Freundschaftsspiel bei Spvgg Durlach-Aue, unser Sommerfest und zum Saisonabschluss die übliche Weinprobe, diesmal im Staatsweingut Durlach.

Die jährliche Platzinstandsetzung wurde in diesem Jahr erstmalig von der Firma Garten-Moser übernommen, die gleichzeitig auch für die Sportplatzrenovierung zuständig war. Bedingt durch den langen Winter und späten Anfang, waren die Plätze in den ersten Wochen nach Saisoneroöffnung nicht voll bespielbar. Sie bedürften mehr Pflegeaufwand wie in andere Jahren. Dennoch waren wir mit Garten-Moser zufrieden.

Die restlichen Arbeiten wurden wieder von einer kleinen Truppe unter die engagierte Leitung von Siegfried durchgeführt. Aber es waren wieder wenige, sodass nicht alles bewältigt werden konnte. Weiter ist die Reparatur der Posten auf Platz 2 zu erwähnen, die kurzerhand von Siegfried, Manfred und Dieter durchgeführt wurde. Auch das gemeinsame Platzabräumen am 30. Oktober hat mir gut gefallen.

Ich denke Siegfrieds Arbeit verdient eine besondere Anerkennung. Er hat sich, vielleicht unsichtbar für viele, sehr, sehr engagiert. Vielleicht hat man bemerkt, dass die Sprenkler wieder funktioniert haben, dass wir neue Stühle haben, dass auf einmal der Garage blitzblank aufgeräumt war. Siegfried herzlich Dank für deinen Einsatz.

Das führt mich zu meinem alljährlichen Dankeschön an allen die in der Saison mitgewirkt haben.

- Meine Vorstandskollegen in der Tennisabteilung
- Mannschaftsführer und Mannschaftsbetreuer der Jugendmannschaften
- Markus Patzelt und sein Team für die Trainingsarbeit und Mitwirkung beim Minikids-Cup Turnier
- Eltern, Familie und Freunde, die Interesse an den Spielen zeigten.

- Alle anderen, die bei ein oder mehrere Aktivitäten organisatorisch oder anderweitig tätig waren.
- Der Vorstand der SG-Stupferich für Ihr Interesse, Unterstützung und vertrauensvolle Zusammenarbeit.